

# Prácticas de arquitectura

Recibió una beca para hacer prácticas en el extranjero, pero debían aceptarla en un estudio.

02/11/2018

Hace unos días mi novia recibió una beca para hacer unas prácticas de arquitectura en el extranjero que comenzaban increíblemente al lunes siguiente de acabar la carrera. La dificultad estaba en que un arquitecto debía aceptarla.

Después de contactar con mucha gente y mandar decenas de correos, solo rezando una novena a san Josemaría ha conseguido que la aceptaran. Por algo es el santo del trabajo. ¡Seguimos con los Te Deum...!

A., España

---

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/favores-san-  
josemaria-practicas-arquitectura/](https://opusdei.org/es-es/article/favores-san-josemaria-practicas-arquitectura/)  
(21/02/2026)